



Pièces	3 Pièces
Superficie	93 m²
Référence	00050EF
Prix	1 080 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nous vous proposons à la vente un appartement de type 3 pièces situé au 67 promenade des anglais dans une résidence sécurisée de très bon standing, récemment ravalée avec ascenseur. Cet appartement de type 3/4 pièces d'une surface de 93 m² est actuellement composé d'un hall d'entrée, un double séjour très spacieux donnant sur une terrasse de 7 m² offrant une vue panoramique sur la baie des anges, une cuisine indépendante avec balcon qui peut être transformée en 3ème chambre, un dressing, une salle d'eau avec WC indépendant, deux chambres donnant sur le côté nord, une seconde salle de douche ...

We offer for sale a 3/4 room apartment located at 67 promenade des anglais in a secure residence of very good standing, recently renovated with elevator. This 3 room apartment with a surface of 93 m² is currently composed of an entrance hall, a very spacious double living room overlooking a terrace of 7 m² offering a panoramic view of the Bay of Angels, an independent kitchen with balcony that can be transformed into a 3rd bedroom, a dressing room, a bathroom with separate toilet, two bedrooms overlooking the north side, a second shower room with toilet. This apartment is in very good ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

